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２
１
号
の
時
は
何
の
準
備
も
な
い
ま

ま
に
停
電
・
断
水
に
見
舞
わ
れ
た
こ
と

を
反
省
し
、
今
回
は
用
意
周
到
滞
り
な

く
行
い
ま
し
た
。
冷
蔵
品
で
な
く
カ
ッ

プ
麺
や
缶
詰
な
ど
、
ま
た
両
手
が
使
え

る
よ
う
な
懐
中
電
灯
を
買
い
足
し
、
水

を
た
め
て
お
く
タ
ン
ク
も
用
意
し
ま
し

た
。
た
だ
い
っ
ぱ
い
ま
で
水
を
入
れ
る

と
重
く
て
運
べ
な
い
の
で
す
が
…
。
さ

ら
に
お
風
呂
に
も
水
を
入
れ
ー
。

そ
し
て
３
０
日
、
昼
ご
ろ
か
ら
暴
風

雨
に
な
る
と
い
う
当
初
の
予

報
に
構
え
て
い
た
も
の
の
、

結
局
降
っ
て
き
た
の
は
夕
方

く
ら
い
か
ら
で
２
１
号
ほ
ど

の
こ
と
は
な
く
過
ぎ
て
い
き

ほ
っ
と
し
ま
し
た
。
し
か
し
、

２
１
号
の
傷
跡
も
残
る
中
、

み
な
さ
ん
の
と
こ
ろ
は
ど
う

だ
っ
た
で
し
ょ
う
か
。
ま
た

続
い
て
２
５
号
も
２
４
号
の
よ

う
に
来
て
い
る
よ
う
で
す
。
平
年
の
台

風
発
生
数
は
２
５
・
６
個
。
過
去
最
も

台
風
が
多
く
発
生
し
た
の
は
、
６
７
年

の
３
９
個
だ
そ
う
で
す
。
次
々
と
や
っ

て
く
る
台
風
、
備
え
あ

れ
ば
憂
い
な
し
と
は
い

い
ま
す
が
、
い
ざ
と
い

う
と
き
は
声
を
か
け
あ
っ

て
早
め
の
避
難
を
。

みち子のひとりごと

24号

沖縄県知事選 玉城デニー氏勝利！！

日本共産党の志位和夫委員長は、玉城デニー氏の勝利を受けて、次の談話を発表

しました。

一、沖縄県知事選挙での玉城デニー候補の勝利を、大きな喜びをもって歓迎します。

この勝利は、「辺野古に新基地はつくらせない」「普天間基地は即時閉鎖・撤去を」と

いう沖縄県民の確固たる意思を示しました。それは、急逝された翁長知事の遺志を引

き継ぎ、沖縄県民がかちとった歴史的勝利です。

保守・革新の垣根をこえて心一つにたたかった「オール沖縄」のみなさん、勇気と誇り

をもって歴史的審判を下した沖縄県民のみなさんに、心からの敬意を表します。ご支

援いただいた全国のみなさんに心からの感謝を申し上げます。

一、玉城デニー候補の勝利は、首相官邸が主導し、国家権力を総動員して沖縄県

民の民意を圧し潰そうとした安倍政権に対する痛烈な審判ともなりました。

安倍政権は、沖縄に対する強権政治をきっぱりやめるべきです。県知事選挙で示さ

れた県民の意思を重く受け止め、名護市辺野古の新基地建設をただちに中止すべき

です。普天間基地の即時閉鎖・撤去にとりくむべきです。

一、この勝利は、新たなたたかいのスタートです。前途にどんな困難があろうとも、わが

党は、玉城デニー新知事を支え、誇りある豊かな沖縄を築くために、あらゆる力をつくす

ことを表明するものです。
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沖
縄
県
知
事
選
挙
は
玉
城
デ
ニ
ー
さ

ん
が
大
差
で
当
選
し
ま
し
た
。

沖
縄
に
直
接
応
援
に
行
っ
た
の
で
、

本
当
に
勝
っ
て
よ
か
っ
た
で
す
。
毎

日
太
陽
に
焼
か
れ
な
が
ら
訴
え
た
こ

と
が
、
少
し
で
も
勝
利
に
貢
献
で
き

た
で
し
ょ
う
か
。

沖
縄
は
基
地
を
撤
去
し
な
が
ら
経

済
成
長
し
、
観
光
客
数
も
ハ
ワ
イ
を

超
え
た
そ
う
で
す
。
那
覇
の
中
心
部

は
大
都
会
に
な
っ
て
い
ま
し
た
。

感
心
し
た
の
は
、
路
線
バ
ス
が
元

気
に
走
っ
て
い
る
こ
と
で
し
た
。
車

体
は
他
都
市
の
中
古
だ
し
、
年
季
の

入
っ
た
も
の
も
走
っ
て
い
ま
し
た
が
、

ど
の
路
線
も
極
端
に
本
数
を
減
ら
さ

れ
た
り
し
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

マ
イ
カ
ー
天
国
と
い
う
点
で
は
和

歌
山
市
も
同
じ
で
す
。
そ
の
差
を
大

き
く
感
じ
た
一
面
で
し
た
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

地震等災害対策特別委員会

10月2日（火）上記の委員会が開かれま
した。日本共産党議員団からは私松坂と
中村あさと議員が委員となっています。
今回は特に風水害についての審議を行い、
相次いだ豪雨や台風の被害、対応などに
ついて意見が出されました。

私松坂は、市が様々な対策を行っても
その情報が届いていない市民がいて不公
平感を持ったり、また知らないがために
よりしんどい思いをするということのな
いように、情報の伝達についてよりきめ
細かく行うよう求めました。また、罹災
証明について、暴風で屋根が一部無くな
り雨漏りが激しい場合でも「一部損壊」
としかならないことについて質問しまし
た。市は「判定は国の決めた基準通りに
行っている」という答えでしたが、自宅
が住めない状態の方は、一部損壊でも罹
災証明があれば市営住宅に優先的に入れ
るということでした。そういう情報につ
いてももっと知らせるべきだと求めまし
た。さらに、台風２１号では、停電は最
長１０日間、水道施設の不具合による断
水は最長４日間、団地などの集合住宅の
どこが停電になっているという情報は持っ
ていないという報告があり、団地などで
は停電で水が出なくなることから、最大
１０日間水が届いていないところがある
かもしれないという目で見て対応すべき
だと発言しました。

他の委員からも、防災無線について、
避難所の環境について、備蓄倉庫につい
て、ブルーシートの配布についてなど様々
な意見がありました。

お
困
り
ご
と
は

お
気
軽
に
生
活
相
談
を

４
０
２
‐
１
６
２
２

生
活
相
談
所
は
平
日
の
１
０
時
～
１
２
時
で
す
。

ま
ず
は
お
気
軽
に
お
電
話
く
だ
さ
い

お
急
ぎ
の
場
合
、
そ
の
他
な
ん
で
も

０
９
０
‐
１
７
０
２
‐
７
３
１
０

松
坂
み
ち
子
ま
で
ご
連
絡
を
。


